



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Criticó las candidaturas plurinominales del PRI y el PAN.

Vieja política sólo va por su hueso y su fuero, afirma

Jorge Álvarez Máynez criticó a los candidatos a diputaciones plurinominales que el PRI y el PAN determinaron el miércoles por la noche, al asegurar que "son la vieja política y van por eso: su hueso y su fuero".

En su cuenta de X, el precandidato único a la Presidencia de México de Movimiento Ciudadano (MC) expuso que semanas atrás había adelantado la aprobación de estas candidaturas con las que se iba a demostrar que "son unos delincuentazos", pues no les importa la candidatura presidencial, sino tener un fuero, "porque han robado". ●

Alelhi Salgado